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今回の館力祭は私達１

年生にとってクラス一

丸となって取り組む初

めての学校行事でし

た。当日は雨が降って

いましたが、最後まで

楽しんで、一生懸命が

んばれたので、とても

良い思い出になりまし

た。 

 

１年１組 石坂萌恵 

僕は館力祭に参加して

とても楽しかったで

す。特に騎馬戦では、

学年関係なく協力しあ

って一生懸命頑張るこ

とが出来ました。雨で

リレーなどが中止にな

ってしまいましたが、

応援合戦は本当に楽し

い思い出になりまし

た。 

１年２組 小島龍之介 

僕が一番思い出に残っ

ているのは騎馬戦で

す。雨が降っている中

でしたが、同じチーム

の先輩方と作戦を練り

臨んだ騎馬戦は負けま

したが楽しかったで

す。また執行部を中心

に生徒が造り上げた良

い館力祭だったと思い

ます。 

１年３組 野寺亨 

館力祭を通じて学んだ

事。それは絆です。ク

ラスの仲間と共に練習

を重ねたり、チームを

応援したりとクラスが

一つになり団結し、絆

を感じました。今年の

テーマである築輪。私

達は本当に輪を築き上

げることが出来まし

た。 

１年４組 新井優海 

私は初めて館力祭に参

加してとても興奮しま

した。障害走で転んで

怪我をしたこと、クラ

スパホォーマンスで女

装したこと…など様々

な経験を得られ、充実

した思い出となりまし

た。クラスの絆も深ま

り、本当に良かったで

す。 

１年５組 棚谷亮平 

僕たちは、館力祭を通

してたくさんのことを

学びました。その一つ

は、『協力』です。１年

から３年までの二十一

クラスが学年の壁を越

えて協力しました。今

回は、優勝出来なかっ

たけど、再来年には優

勝したいです。 

 

１年６組 安島諒 

私は高校で初めての体

育祭で館力祭実行員を

務めました。クラスで

の競技の分担、T シャ

ツのデザインを決める

など仕事がたくさんあ

り大変でした。ですが、

大変だったからこそや

りがいがあり最高の館

力祭となりました。 

 

１年７組 和泉田歩音 

初めての館力祭で最初

は不安なこともたくさ

んありましたが、館力

祭当日は１人１人がチ

ームのために頑張りみ

んなで応援し、仲を深

めるとてもいい機会に

なったと思います。最

初で最後の館力祭、最

高でした！ 

 

２年１組 佐原圭衣 

私達にとって、最初で

最後の館力祭だったの

で一瞬一瞬を全力で楽

しみました。特に応援

合戦では５人のモモク

ロちゃんを中心に２組

らしさを魅せることが

出来たと思います。ク

ラスマッチでは勝利を

掴みたいです！ 

 

２年２組 富田樹里 

私達２年生にとって館

力祭は、最初で最後の

体育祭でした。さまざ

まな競技がありました

が、私が一番楽しかっ

たのは応援合戦です。

応援合戦を通してクラ

スに一体感が生まれ、

全員が笑顔で楽しく演

技出来ました。 

 

２年３組 大森里衣 

私達の初めての館力祭

は雨がふってしまいま

した。でもそんな天気

に負けない位、みんな

で力を合わせて最高の

体育祭にすることが出

来ました。来年の文化

祭は私達の代なので先

輩たちの良い所を受け

継いで最高の文化祭に

したいと思います。 

２年４組 相田英美菜 

最初で最後の館力祭、

僕達二年五組の目標で

あった優勝は逃してし

まいましたが、学年の

垣根を越えて互いに応

援し合う姿に、築輪を

感じました。汗をかい

たので、体(たい)臭いみ

たいな感じでした。体

育祭だけにね 

 

２年５組 武田健吾 

初めての館力祭が雨の

中で行われたというこ

とでとても思い出に残

りましたが、その中で

も特に印象が強かった

のは食べ物競争で、出

場している人達の楽し

んでいる様子などが伝

わってきて、良い物だ

ったと思いました。 

 

２年６組 高橋拓人 

『勝つぞ！』という熱

い気持ちを持って私は

臨みました。私は乗り

物を騎馬戦に出場しま

した。一生懸命やり、

チームに貢献出来まし

た。結果的に黒チーム

は準優勝することがで

き、いい思い出を作る

ことが出来ました。 

 

２年７組 増渕圭佑   

今年は２回目の体育祭

でしたが、体育で骨を

折ってしまい、競技に

出場出来ませんでし

た。しかし、館力祭の

実行委員としての責任

を果たすために自分が

動ける仕事は積極的に

参加しました。ある意

味いい思い出になりま

した 

３年１組 古谷野剛史 

雨が降るかどうかの中

館力祭が行われた。途

中から大雨でリレーが

行われなかったのは残

念。けれども、応援合

戦はとても盛り上がっ

た。個人的には私のク

ラスが最高。特に増渕

君と龍道君おもしろす

ぎるよ。 

 

３年２組 大島椋介 

チェックシャツとジー

パンに身を包み入場し

た我々が浴びた物は悲

鳴と嘲笑であった。し

かしそれらが我々にと

っての最大の歓声とな

り、応援合戦へと導い

た。あれ程の大歓声を

浴びることは二度と無

いことだろう。   

 

３年３組 稲葉護 

ハーゲンダッツもシュ

ークリームももらえな

かったが、実に充実し

た館力祭であった。築

輪の精神にのっとり、

雨にも負けぬ熱き炎で

この館一を燃やし尽く

すことができた。みな

さん、ありがとう！   

 

 

３年４組 荒山萌華 

何故、準優勝できたの

か不思議でしたが、き

っと、後輩のおかげで

す。ありがとう。この

体育祭を通してクラス

の絆が深まったと思い

ます。クラスマッチも

団結して頑張ります。  

 

 

 

３年５組 小山諒 

実行委員として、体育

祭を成功させるまで

様々なことを学ぶ機会

があり、とても良い経

験をしました。競技や

応援合戦の盛り上がり

を見る限り、雨が降っ

たことを差し引いても

大成功と言えるのでは

ないのでしょうか。

祝！総合優勝！ 

３年６組 入山怜 

今回の館力祭で私は、

下館一高の先輩・後輩

の仲の良さを実感しま

した。団体競技では学

年に関係なくみんなで

円陣を組み、気持ちが

一つになりました。こ

の経験をこれからの学

校生活や行事に活かし

ていきたいと思いま

す。 

３年７組 程塚翼 

 

 

 

本当に多くの人に支えられ、無事に館力祭を終えることが出来ました。あの悪天候の中無事に終えることができたのは、皆さん一人一人のご協

力があったからです。本当にありがとうございました。執行部が初めて集まった昨年の１２月から館力祭当日まであっという間の半年間だった

なと思います。この執行部の仲間たちと過ごせた半年間は私の一生の宝となりました。執行部での生活を今後自分の人生に生かしたいと思いま

す。本当にありがとうございました。                            館力祭執行部長  杉田侑翼 
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